

SUMMARY

TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN SENSUS HARIAN RAWAT INAP DI RUANG INFEKSI DEPARTEMEN ILMU KESEHATAN ANAK RUMAH SAKIT UMUM PUSAT NASIONAL DR CIPTO MANGUNKUSUMO JAKARTA

Created by SUHAMAD

Subject : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN SENSUS HARIAN RAWAT INAP DI RUANG INFEKSI DEPARTEMEN ILMU KESEHATAN ANAK RUMAH SAKIT UMUM PUSAT NASIONAL DR CIPTO MANGUNKUSUMO JAKARTA

Subject Alt : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN SENSUS HARIAN RAWAT INAP DI RUANG INFEKSI DEPARTEMEN ILMU KESEHATAN ANAK RUMAH SAKIT UMUM PUSAT NASIONAL DR CIPTO MANGUNKUSUMO JAKARTA

Keyword : Sensus Harian Rawat Inap

Description :

Tinjauan kelengkapan pengisian Sensus Harian Rawat Inap di Ruang Infeksi Anak di Rumah Umum Pusat Nasional Dr.Cipto Mangunkusumo. Karya Tulis Ilmiah, Program DIII, Akademi Perkam Medis Dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul, 2014. Sensus harian pasien rawat inap adalah jumlah pasien rawat inap mulai pukul 00.00 sampai dengan pukul 24.00. Dalam pelaksanaannya melibatkan petugas sensus harian pengolah data pada bagian rekam medis. Namun terdapat kendala pada petugas rekam medis, kelengkapan data, keefektifan pengolahan data, dan ketepatan waktu penyajian informasi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengevaluasi kegiatan data sensus harian rawat inap di Ruang Infeksi Anak Rumah Sakit Umum Pusat Nasional Dr Cipto Mangunkusumo Jakarta bulan juni tahun 2014. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan dengan objek kegiatan manajemen data sensus harian rawat inap, petugas rekam medis, menggunakan kuesioner dan checklist, dianalisis dengan analisis kuantitatif dan kualitatif. Dari hasil penelitian diketahui bahwa 92,15 % dalam kolom pengisian kolom No RM pasien masuk ruang rawat yang pengisian datanya lengkap. Dan untuk pasien keluar pada kolom No RM 92,36% yang lengkap dalam pengisiannya. Pengelolaan data dilakukan secara manual, petugas selain melakukan pekerjaan pokok juga melakukan tugas lain. Rekapitulasi data dilakukan setiap hari sesuai dengan prosedur yang ditentukan oleh pihak Rumah Sakit. Data di kerjakan setiap hari oleh petugas Rekam Madis data tidak lengkap pada bagian No Rm. Pindahan dari ruang lain, umur, debitur, dokter, dari sisi proses sampai dengan 1 Juni 2014 rekapitulasi belum selesai, dari sisi output dalam waktu satu bulan belum bisa diketahui informasinya pada bulan berikutnya. Disarankan agar ada standar operasional prosedur dan sistem rekam medis yang berbasis komputer, sensus harian rawat inap.

Date Create : 10/02/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2011-36-089
Collection : undergraduate_2011-36-089
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor